

OVNI dans le ciel nivernais

Le Bien Public
n° 63

16/3/81

Dijon. — Depuis le 10 février, les quelque 300 habitants de Billy sur - Oisy, petite commune de la Nièvre, vivent au rythme des apparitions quotidiennes d'un « OVNI », événement tout à la fois angoissant et cocasse.

Le premier à avoir repéré cet « objet volant non identifié » a été le patron du restaurant du village, M. Robert Rollin.

Le lendemain, M. Rollin fait part de sa découverte aux villageois. Ils en rient : « tu as des visions, mon vieux... » Mais le soir, toujours à la même heure et pendant trois quarts d'heure, l'objet est à nouveau visible, et le lendemain aussi, et le surlendemain encore.

Gendarmes alertés

Les gendarmes de Clamecy sont alors alertés. Ils décident d'ouvrir une enquête. Mieux : ils viennent prendre des clichés de l'objet. Pendant une heure, ils suivent son évolution au rythme d'une photo toutes les dix minutes, puis expédient pellicule et

appareil — sans ouvrir ce dernier — à un établissement spécialisé de Toulouse.

L'affaire, dès lors, puisque les gendarmes s'en sont mêlés, est devenue pour les villageois officielle, sérieuse, véridique. Les services compétents ont fait aussitôt savoir qu'il n'y avait ni ballon - sonde ni ballon - météo dans le secteur. C'est donc un OVNI qui évolue tous les soirs au - dessus de Billy. Le village est en émoi.

Actuellement, l'hypothèse la plus communément admise — que viendra certainement confirmer l'enquête de gendarmerie — après examen des clichés expédiés à Toulouse, est que l'OVNI, grosse sphère lumineuse se déplaçant lentement, n'est rien d'autre qu'un satellite américain ou soviétique.